

Inicio · Noticias del mercado financiero · Junta de Ecopetrol no está de acuerdo con nueva plancha presentada por...

[Noticias Del Mercado Financiero](#)
[Noticias Económicas importantes](#)
[Noticias Empresariales](#)
[Noticias Petroleras](#)
[Noticias Políticas](#)

Junta de Ecopetrol no está de acuerdo con nueva plancha presentada por Gobierno Petro

Por [Paula Murcia](#) · 2024-03-06



Nueva plancha de Ecopetrol presentada por Gobierno Petro. Imagen: editada por Valora Analitik.

De acuerdo con un reporte del diario El Tiempo, siete de los nueve miembros de la [Junta Directiva de Ecopetrol están inconformes con las hojas de vida](#) de otros candidatos del Gobierno Petro y que, en su criterio, no cumplen con la experiencia y nivel requerido.

El periódico informó que el viernes pasado, Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol, modificó uno de los nombres de la lista de candidatos después de ser notificado de un impedimento.

En menos de dos horas, el nombre de Ignacio Pombo, representante de los gobernadores, fue sustituido por el de Álvaro Torres, un conocido de Roa Barragán, tras recibir una alerta del Comité de Gobierno Corporativo.

Sin embargo, se ha señalado en una carta que ninguno de los candidatos propuestos por el Gobierno cumple con los requisitos de experiencia en temas financieros de acuerdo con las normas aplicables en el mercado de valores de Estados Unidos.

Es importante tener en cuenta que Ecopetrol cotiza en la Bolsa de Nueva York y la carencia de requisitos en su junta podría llamar la atención de las autoridades estadounidenses encargadas de supervisar este aspecto.



Sin embargo, se ha señalado en una carta que ninguno de los candidatos propuestos por el Gobierno cumple con los requisitos de experiencia en temas financieros de acuerdo con las normas aplicables en el mercado de valores de Estados Unidos.

Es importante tener en cuenta que Ecopetrol cotiza en la Bolsa de Nueva York y la carencia de requisitos en su junta podría llamar la atención de las autoridades estadounidenses encargadas de supervisar este aspecto.



Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa. Imagen: cortesía Ecopetrol

Nueva plancha de Ecopetrol presentada por Gobierno Petro

El próximo 22 de marzo está programada la Asamblea de Accionistas en la que se someterá a consideración la plancha presentada por el Ministerio de Hacienda, con las

personas propuestas por el Gobierno Petro para formar parte del cuerpo colegiado de la principal empresa de Colombia.

Poniendo de presente el descontento con la plancha presentada por el Ministerio de Hacienda, **miembros de la junta de Ecopetrol enviaron una carta advirtiendo sobre dos casos en particular: el actual viceministro de Trabajo, Edwin Palma; y la actual viceministra de Ambiente, Lilia Roa Avendaño.**

De acuerdo con el reporte del medio, hoy, a las 4 de la tarde, habrá reunión del Comité de Buen Gobierno de Ecopetrol para definir el tema que abriría las puertas a eventuales demandas de una nueva junta.

ETIQUETAS Colombia Gustavo Petro Noticias Valora Analitik

Artículos relacionados Más del autor



Noticias Económicas Importantes

En febrero, hubo 140.000 nuevos puestos en el sector privado en EE. UU., según firma ADP



Emprendedores

En 2024, adultos mayores con más oportunidades para su inclusión laboral y de emprendimiento



Noticias Económicas Importantes

HP e Intel ven potencial de US\$725.000 millones en mercado de inteligencia artificial



Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia
☎ (+57) 321 330 7515
✉ Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial
☎ (+57) 300 355 0490
✉ Email: comercial@gruovalora.com.co

Categorías

Premium
Petróleo
Energía y Minería
Macroeconomía
Empresas
Política
Infraestructura
Monedas
Mercados
Internacional
Finanzas personales

Secciones

Destacado
En Perspectiva
Valora sostenible
Especial Valora
Zona Bursátil
Indicadores
Gráficos
Videos
Podcast
Video columnas
Contacto

